

令和3年度 埼玉県小学生バレーボール連盟常任理事会会議 議事録

期 日 2021年10月16日(日) 13:56~14:40

会 場 ZOOM 会議

出席者 山下会長・相沢副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・
大澤副理事長・金子常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・徳永常任理事・
宮崎常任理事・松浦常任理事

書記：古田

会長挨拶 衆議院選挙が県大会一日目と同一日となり、会場が使用できない。この喫緊の課題を皆さんの総意で決議していきたい。よろしくお願い致します。

議 題

1. 報告事項

(1) 地区委員会(東西南北・男子)

各委員長より「特になし」との報告があった。

(2) 専門委員会(競技・審判・強化指導普及・経理・総務)

○北田競技委員長 10/9よりミカサ杯の要項をHP掲載した。10/23〆切である。

他の専門委員長からは「特になし」との報告があった。

(3) 関東小連

○小俣理事長 関東大会の選手エントリー数は14名である(県大会は12名)出場チームには周知する。プログラム〆切は11/7であり、出場チームが申込手続きを行う。

2. 協議事項

(1) モルテン旗争奪大会について

10/31衆議院選挙のため予定会場が使用不可となった。翻って、1/7川越運動公園総合体育館が利用可能となった。利用可能となった経緯説明を北田競技委員長と栗原西部委員長からあった。

○山下会長 利用に際し、問題点の無いことを再確認いただきたい。 栗原西部委員長了

○小俣理事長 コンプライアンスを遵守し、日程および会場変更をしてはどうか。 全員了

第一日目 11/3(水・祝)女子 毎日興業アリーナ久喜

第二日目 11/7(日)男子・女子・混合 川越運動公園体育館

○北田競技委員長 11/3は4面、11/7は3面使用。入場は車内で待ち、時間を決め、直前に体育館前に移動する。

○有井副会長 11/3 人数制限は緩和されている。前日準備ができないので入場時間を早めたい

○小俣理事長 各委員会は両日の役員召集をお願いする(会場設営や感染防止対策のため)

○徳永南部委員長 日程変更(延長)となると、女子2次予選の最終日は10/31としてよろしいか。

→北田競技委員長 10/24終了で極力お願いしたいが、10/31終了が可能となった。

→大澤総務委員長 プログラムの準備には問題は無い。

○栗原西部委員長 入場時の混乱回避を検討する。11/3は16チーム参加となり確認に時間を要する

○畔原東部委員長 入場時間を早めることは出来ないだろうか。

→有井副会長 会場に確認する。

→小俣理事長 入場は、時間を要しても一カ所に集約し確実なチェックをお願いする。賛成多数

○金子指導普及委員長 開会式は行わない。今年度は見合わせるということではいかがか。 全員了

(2) その他

- 大澤総務委員長 11/7 県大会終了後、理事会開催を予定している。県大会の参加役員名の報告を10/27（水）までにお願する。
- 宮崎北部委員長 11/7 県大会とスポ少1次予選が重複するが、スポ少のシード権の関係はいかがか
→北田競技委員長 11/6 抽選会にて要項変更を説明予定。男子の一次予選免除の件は検討を要する。
- 山下会長 スポンサー企業と写真撮影の社員の入場の可否はいかがなるか。
→大澤総務委員長 当該の健康チェックシートを提出いただければ入場可能と考える。
→小俣理事長 緩和された今大会は可能だと思う。 全員了
- 宮崎北部委員長 今回のモルテン旗大会の予選会場費の負担は、いかがなるのか。
→小俣理事長 今年度は当初通り、予選会場費は各地区で負担いただきたい。
- 山下会長 女子や男子に登録されたチームがスポ少大会混合への出場可否の問合せが多い。
→北田競技委員長 出場可能である。スポ少とMRS登録が異なるため誤解が多い。各地区競技委員長へも徹底する。HPへの周知文書掲載を検討する。
- 北田競技委員長 1/8.9に若鮎大会が開催可能となるがいかがか。
- 宮崎北部委員長 開催時期が延長されるのは、ありがたい。
- 松浦男子委員長 延長されると新年早々の練習時間確保とならないだろうか。
- 畔原東部委員長 東部は12/12に予定しているので日程変更をしなくても構わない。
- 栗原西部委員長 まだ日程を決めていない。
→小俣理事長 チームが日程に余裕を持つことは好ましいが理事会にて日程変更を諮ってほしい
- 北田競技委員長 同一日のスポ少と若鮎の代表者会議での健康チェックシートの提出はいかがか。
→大澤総務委員長 同日・同一場所であれば1枚提出で結構である。
- 栗原西部委員長 川越体育館フロアの見取図データを共有する。入場の際の荷物持込を確認したい
→大澤総務委員長 荷物は一旦観覧席まで運んでもらうほうが混乱が少ないのではないか。
- 宮崎北部委員長 若鮎大会での除菌ボトルの運用はいかがなるか。
→北田競技委員長 各自準備いただきたい。連盟からの補助は無い。
→大澤総務委員長 臨機応変な対応をお願いする。
- 小俣理事長 県大会専用の除菌ボトルを購入してはいかがか。 笠原経理委員長了
有井副会長挨拶

長時間の審議となったが、お疲れ様でした。皆さんの協力で大会を成功裡に進めていきたい。